

Piqué, entre lágrimas: "Si alguien cree que molesto, no tengo ningún problema en dejar la selección"

Gerard Piqué salió del vestuario con los ojos visiblemente rojos. Pero a medida que fue enlazando palabras y frases, la emoción fue en aumento. Hasta que rompió a llorar justo en este instante: "Soy y me siento catalán. Hoy más que nunca, me siento orgulloso de la gente de Cataluña porque creo que se ha comportado maravillosamente. **Como en estos últimos siete años en los que no hubo ningún acto de agresión. Y ha tenido que venir la Policía Nacional y la Guardia Civil para actuar así**".

El futbolista ya había expresado en varias ocasiones su postura a favor del referéndum suspendido por el Tribunal Constitucional. De hecho, esta misma mañana del domingo acudió a votar en Sant Joan Despí. "Ha sido un día muy duro. **Familias, niños y abuelos han intentado ir a votar**. Y los actos de la Guardia Civil y la Policía Nacional... Creo que las imágenes hablan por sí solas. Llevamos aquí en Cataluña seis o siete años en los que la gente se manifiesta sin ningún tipo de violencia. Los actos de hoy los ha visto todo el mundo. Habrá consecuencias", prosiguió Piqué.

"Pensaba que intentarían frenar la votación, pero que intentarían también hacerlo de forma pacífica. No ha sido así. Al menos, lo ha visto todo el mundo. Esta decisión ha empeorado las cosas muchísimo. **Ha sido una de las peores decisiones de este país de los últimos 40 o 50 años. Porque sólo ha hecho que separar más Cataluña y España**. Eso va a tener consecuencias", continuó el futbolista.

<http://www.elmundo.es/deportes/futbol/2017/10/01/59d124b222601d460b8b4679.html?cid=MOTB23701>

Gritos de "Puigdemont, a prisión" en la marcha de miles de personas en Barcelona contra el 1-0

Una concentración a favor de la unidad de España y contra el [referéndum](#) de autodeterminación previsto por la Generalitat de Cataluña para este domingo ha congregado esta tarde a miles de personas frente a la sede del Gobierno catalán y el Ayuntamiento de Barcelona, donde se han coreado consignas como "[Puigdemont](#) a la prisión", "Yo soy español" o "No se votará".

Los manifestantes, convocados por varias organizaciones opuestas al proceso soberanista catalán, han marchado por el centro de Barcelona bajo el lema "¡Cataluña en pie!", desde la plaza Urquinaona y hasta la plaza Sant Jaume de Barcelona. Durante la marcha, jalonada por una multitud de banderas de España así como también algunas de **Cataluña** y la **Unión Europea**, se han dado vivas a la [Policía Nacional](#) y la [Guardia Civil](#), se han repetido gritos como "Cataluña es España" y se ha acusado de "manipulación" a TV3, la televisión pública catalana.

Un grupo de manifestantes ha arrancado desde la azotea de un bloque de viviendas una pancarta favorable al 1-0 de **Òmnium Cultural** -una de las entidades impulsoras de las movilizaciones independentistas- y la ha arrojado a la plaza de Sant Jaume, donde ha sido pisoteada por varios de los concentrados. El gesto ha sido aplaudido por la multitud.

<http://www.elmundo.es/espana/2017/09/30/59cf7801268e3e2b7b8b459e.html?cid=MOTB23701>